

PRESENTACIÓN

Somos cuatro chicas preocupadas por la situación descontrolada de los adolescentes de nuestra edad, por ello y debido al problema existente en España con el alcoholismo y la drogadicción, sobre todo en los jóvenes, hemos decidido que nuestro proyecto tenga un enfoque social.

¿Pero en qué consiste? Es muy sencillo. Se trata de un centro de entretenimiento y ocio con diferentes locales, destinado a niños y jóvenes de edades comprendidas entre los 12 y 17 años. De esta forma, los jóvenes tienen un lugar donde pasar el rato en su tiempo libre, sin verse en la necesidad de recurrir a actividades perjudiciales y malos hábitos, a causa del aburrimiento.

Nos llamamos Andrea Calderón, Claudia Fernández, Lucía Pascual y Andrea Palomeque, fundadoras de este proyecto.

